

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Conception RONAL R54 pour la nouvelle BMW série 5

Härkingen/Suisse, 29.03.2017 – L'assortiment de RONAL GROUP accueille un nouveau venu : la conception RONAL R54 populaire est désormais disponible aussi pour la nouvelle BMW série 5.

La jante RONAL R54 associe style, sportivité et précision. La jante au centre incomparable se caractérise par des éléments modernes ainsi que sa ligne marquée et confère à toutes les voitures une touche sportive personnalisée.

La RONAL R54 est disponible dès à présent pour la nouvelle BMW série 5 dans la taille 8.0 x 17 pouces avec sa peinture argent métal de qualité.

La jante dispose, comme toute la palette de produits de RONAL et de SPEEDLINE CORSE, de l'homologation ABE et est compatible avec les capteurs TPMS d'origine et la plupart des capteurs des fabricants d'accessoires.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur :  
[www.ronal-wheels.com](http://www.ronal-wheels.com)

#### À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve à Härkingen, Suisse, fait partie des principaux fabricants de jantes en alliage léger pour les automobiles et les véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des jantes qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité de ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 7.000 personnes dans le monde entier.